

マジックペン

お金をもらった

役場には、数人のカウンセラーが居る。

選挙で選ばれた人たち。

普段は、役場では仕事をしていない。

でも、事柄の決定権とか権力を持っている。

写真を撮ってくれと頼まれた。

現像して欲しいと。

店だと N\$4/枚と伝えたと、N\$100 札を渡された。

何枚、プリントするのが確認すると、撮ったの全てと。

太っ腹だ。

役場から 1 分くらいの所の店に現像しに行き、戻り、お釣りと一緒に渡した。

クールドリンクを、これで買って飲みと N\$20 くれた。

太っ腹だ。

ジュースとか、物を貰った事は何回もあるけど、お金を貰ったのは初めてだ。

金持ちは、金持ちだ。

ついに

インターネットの話になった。

今は、ISDN のダイヤルアップ。

ADSL に変えようかと言う話。

でも、この職場には、詳しい人が居なくて、話は全然進まなかった。

今使っている ISP も、専用線の 64k/s の回線の方が良いと進めるし。

ここにきて、話は進みつつ。

ISP の担当者が変わったのか、新しい人が来たのか。

ただ、ルータと LAN の間に、PC を入れた方が良いつて言うけど。

本当に必要なのか。

Firewall としてと。

動画とか、ダウンロードさせなくするには、良いかもしれないかな。

停滞

昨日は、動きが激しかった為替相場。

今日は、動きが止まったかのようだった。

山は、過ぎたか・・・と思わせるほど。

マジックペン

油性のペンを使いたくて、店に行ったけど、高くて買うのをやめた。

だれか持っているだろうと思って、探した。

でも、マジックペンじゃ通じないのだね。

結局、持っている人を見つけたけど、Made in Japan って書いてあった。

ちょうど、その人に、日本人がノーベル賞を取ったよと教えてもらった。